

En su 72a versión

Expogama 2025 abre sus puertas: El corazón del campo en exhibición

● La feria se extenderá hasta el domingo 9 de marzo. Con una variada programación, Expogama ofrece a familias la oportunidad de aprender sobre ganadería, disfrutar de música folclórica, gastronomía típica y exhibiciones ecuestres.

Tejía Padilla
periodistas@elpinguino.com

Este viernes 7 de marzo, comenzó la Expogama 2025, un evento pensado para que las familias magallánicas se acerquen a la vida y el trabajo del campo. Organizada por la Asociación de Ganaderos de Magallanes (Asogama), la feria se realiza en el Recinto de Asogama, ubicado en Bulnes con Manantiales, y se extenderá hasta el domingo 9 de marzo. Con una variada programación, Expogama ofrece un espacio donde grandes y chicos pueden aprender sobre la ganadería, disfrutar de música folclórica, gastronomía típica, exhibiciones ecuestres y múltiples actividades recreativas.

Un evento para conectar con la tradición ganadera

Cecilia Cavada, directora de Asogama, destacó: "Este evento es la fiesta del campo en la ciudad. Aquí, las familias pueden conocer de cerca las distintas razas de animales, ver el trabajo de los ganaderos y disfrutar de una experiencia única", comentó.

La feria cuenta con competencias de ganado, incluyendo la jura de ovinos y bovinos, donde se evalúan características como calidad, genética y productividad de los ejemplares. "Hoy comenzamos con la jura de los animales a campo y en la tarde con la categoría Merino a Galpón. Mañana continuamos con la evaluación de bovinos carniceros y la jura de los animales corrientes, además de la jura de bovinos Hereford", explicó Cavada.

Por su parte, Juan Gysling, director de la Asociación de Ganaderos de Magallanes,

resaltó la participación en la competencia de razas. "Hoy dimos inicio a la jura de bovinos, tanto de carne como de lana. En este momento, estamos evaluando los Merino de dos años criados a galpón. No es la cantidad de ejemplares que uno quisiera, pero estamos contentos con la calidad de los participantes", señaló.

Además, los asistentes podrán recorrer stands informativos, disfrutar de food trucks y juegos infantiles, y ser parte de actividades que acercan a la comunidad al mundo rural.

Fin de semana lleno de actividades para la familia

Para quienes buscan conocer más sobre la labor ganadera, la Expogama contará con una exposición de caballos chilenos y ganado Hereford, donde expertos explicarán las caracteristi-

cas de cada raza. También se realizará una demostración de esquila, una exhibición del trabajo de la brigada canina del SAG, y la tradicional exposición de perros de distintas razas, donde las mascotas podrán ser parte de la muestra.

El domingo, día de clausura, se llevará a cabo la inauguración oficial con autoridades, seguida por una exhibición ecuestre a cargo del Centro de Equitación Aires, que mostrará el trabajo de hipoterapia y equitación deportiva. Habrá presentaciones de conjuntos folclóricos regionales, y como gran cierre del evento, los asistentes podrán disfrutar de un asado de cordero, una tradición imperdible en la Expogama.

Horarios y valores

La feria estará abierta desde las 09:00 hasta las 21:00 horas los tres días.



TEJÍA PADILLA

El evento está pensado para que las familias magallánicas se acerquen a conocer la vida y el trabajo del campo.

El viernes, la entrada será gratuita, mientras que el sábado y el domingo tendrá un valor de \$2.000 por persona. Los adultos mayores y los niños menores de 12 años, acompañados por sus padres, podrán ingresar sin costo.

La Expogama 2025 es una invitación para que todas las familias magallánicas vivan una experiencia única, aprendiendo sobre el campo, disfrutando de la cultura y compartiendo momentos inolvidables en un ambiente de tradición y diversión.